



LEMBAR PENGESAHAN

Seminar Desain Arsitektur yang berjudul:

Architectural Design Seminar Entitled:

“EVALUASI PURNA HUNI LABORATORIUM RISET HEWAN TERHADAP OBJEK PENELITIAN”

Studi Kasus: Laboratorium Penelitian Hewan Coba (*Biobubble*) Universitas Gadjah Mada

Oleh/ *By:*

Nama Lengkap Mahasiswa : **Muhamad Agung Parenrengi, S.Ars.**

Student's Full Name

Nomor Mahasiswa : **18515015**

Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada :

Has been evaluated and agreed on:

Yogyakarta, tanggal :

Yogyakarta, date:

Pembimbing:

Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, M.T., IAI., AA., GP

Supervisor:

Penguji:

Ir. Suparwoko, MURP., Ph.D

Jury:

Diketahui oleh :

Acknowledged by

Ketua Program Studi PPAr :

Head of Department

Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, M.T., IAI., AA., GP



*Evaluasi Purna Huni Laboratorium Riset Hewan terhadap Objek Penelitian
Studi Kasus Laboratorium Penelitian Hewan Coba (Biobubble) Universitas Gadjah Mada*

CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Seminar Desain Arsitektur:

Nama Mahasiswa : Muhamad Agung Parenrengi S.Ars

Nomor Mahasiswa : 18515015

Judul Seminar Desain Arsitektur :

**“ EVALUASI PURNA HUNI LABORATORIUM RISET HEWAN
TERHADAP OBJEK PENELITIAN STUDI KASUS LABORATORIUM
PENELITIAN HEWAN COBA (BIOBUBBLE) UNIVERSITAS GADJAH
MADA “**

Kualitas Buku Laporan Akhir SDA: Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali *
Sehingga Direkomendasikan / Tidak Direkomendasikan * untuk menjadi acuan
produk Seminar Desain Arsitektur.

***) Mohon dilingkari**

Yogyakarta,
Dosen Pembimbing


Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, MT., IAL., AA

*Evaluasi Purna Huni Laboratorium Riset Hewan terhadap Objek Penelitian
Studi Kasus Laboratorium Penelitian Hewan Coba (Biobubble) Universitas Gadjah Mada*

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta,



Muhamad Agung Parenrengi S. Ars
18515015

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh alhamdulillah. Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala, karena atas berkat dan rahmat-nya, penulis dapat menyelesaikan seminar desain arsitektur yang berjudul **Evaluasi Purna Huni Laboratorium Riset Hewan terhadap Objek Penelitian Studi Kasus Laboratorium Penelitian Hewan Coba (Biobubble) Universitas Gadjah Mada**. Penulisan laporan seminar desain arsitektur ini dilakukan guna memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar arsitek pada program profesi arsitek. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca yang dapat menyempurnakan laporan seminar desain arsitektur ini akan diterima dengan senang hati.

Dalam menyelesaikan laporan Seminar Desain Arsitektur ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan ini secara tepat waktu. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Keluarga penulis tercinta Ayahanda Ir. Amrin Aziz, Msi, Ibunda DR. Ir. Hj. Ratnawaty Siata, Msi., Agradea Nahdya Ulang, dr. Alsa Syafira, S.Ked dan Aqsa Syafiq Patra, SH., MH yang senantiasa memberikan dukungan, doa dan semangat.
2. Bapak Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, MT, IAI, AA, GP selaku ketua Program Pendidikan Profesi Arsitek untuk dorongan semangat dan motivasinya bagi kami dalam perkuliahan
3. Bapak Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, MT, IAI, AA, GP selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, masukan, dan ilmu pengetahuan baru
4. Bapak/Ibu dosen Pendidikan Profesi Arsitek Universitas Islam Indonesia (PPAr UII) terimakasih atas ilmu dan bimbingan yang telah diberikan selama menempuh proses pendidikan Arsitektur UII,

semoga ilmu yang telah Bapak dan Ibu berikan kepada kami dapat bermanfaat.

5. Para staf Jurusan Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan yang telah memberikan bantuan selama proses proyek akhir sarjana akhir ini berlangsung.
6. Teman-teman seperjuangan PPAR UII Angkatan 2018.
7. Dan yang terakhir seluruh pihak yang tidak bisa disebutkan satupersatu, saya ucapkan terima kasih banyak.

Dengan iringan doa semoga bantuan, dorongan dan bimbingan yang telah diberikan mendapat balasan dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Amin Yaa Rabbal 'Alamin. Penulis berharap semoga laporan Seminar Desain Arsitektur ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan bagi semua pembaca pada umumnya.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yogyakarta, 22 November 2019

Penulis,

Muhamad Agung Parenrengi

18515015